

GOW Kota Solok Matangkan Persiapan Peringatan Hari Ibu ke-96

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Dec 5, 2024 - 14:17



SOLOK KOTA – Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kota Solok menggelar rapat persiapan Peringatan Hari Ibu (PHI) ke-96 tahun 2024 di Aula Kantor Tim Penggerak PKK Kota Solok pada Kamis, 5 Desember 2024. Pertemuan ini dihadiri oleh sekitar 50 peserta, yang terdiri dari perwakilan organisasi wanita di Kota Solok dan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait.

Evaluasi dan Rencana Kegiatan untuk PHI 2024

Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak (DPMPPA), Delfianto, yang mewakili Ketua Tim Penggerak PKK Kota Solok, menyampaikan pentingnya belajar dari pelaksanaan tahun sebelumnya untuk menyusun rangkaian kegiatan yang lebih baik.

“Mengingat acara ini dilaksanakan setiap tahun, apa yang telah dilaksanakan tahun sebelumnya bisa menjadi acuan untuk evaluasi dan diaplikasikan pada tahun ini,” ujar Delfianto.

Ia juga menekankan perlunya perencanaan matang hingga detail terkecil agar seluruh rangkaian kegiatan dapat berjalan sesuai harapan.

Kolaborasi dan Sinergi sebagai Kunci Kesuksesan

Dalam pertemuan ini, Delfianto menekankan pentingnya kolaborasi di antara semua pihak untuk menyukseskan peringatan Hari Ibu. Hal ini diharapkan tidak hanya menjadi acara seremonial, tetapi juga membawa manfaat nyata bagi masyarakat luas.

“Kita sama-sama bergerak dan bekerja dalam menyukseskan kegiatan ini, mulai dari acara seremonial hingga puncaknya. Semua kegiatan yang kita rencanakan harus dapat berjalan dengan baik dan lancar,” imbuhnya.

Pembentukan Panitia dan Usulan Rangkaian Acara

Rapat ini juga menjadi forum pembentukan panitia penyelenggara dan diskusi usulan rangkaian kegiatan. Peserta memberikan berbagai saran untuk meningkatkan kualitas acara, mulai dari seremonial hingga aktivitas yang melibatkan masyarakat secara langsung.

Delfianto berharap partisipasi aktif dari seluruh pengurus organisasi wanita dan OPD terkait, agar peringatan Hari Ibu ke-96 dapat menjadi momen berharga untuk menghormati peran ibu sekaligus mempererat solidaritas perempuan di Kota Solok.

Antusiasme Peserta Rapat

Pertemuan yang dihadiri oleh berbagai organisasi wanita menunjukkan antusiasme tinggi dalam menyukseskan peringatan Hari Ibu. Kolaborasi lintas organisasi ini diharapkan menjadi modal utama dalam pelaksanaan acara yang akan memberikan dampak positif bagi masyarakat Kota Solok.

Peringatan Hari Ibu ke-96 menjadi momen untuk mengenang peran besar ibu dalam membangun keluarga dan masyarakat. Dengan persiapan yang matang, peringatan tahun ini diharapkan dapat berjalan lebih meriah dan berkesan.